

LA PRENSA INGLESA SUBRAYA LA IMPORTANCIA DEL VIAJE DE CASTIELLA

Se trata--dice el "Times"--de la demostración más importante del mejoramiento de relaciones entre España e Inglaterra

Londres 14. (Crónica telefónica de nuestro corresponsal.) La información que publica el "Times" sobre la visita del señor Castiella a Londres es muy extensa. Incluye la mayoría de los temas tratados por el señor Castiella durante su larga serie de entrevistas, y dice acertadamente: "Las dos partes consideraron quizá el hecho de la visita en sí misma--la primera visita oficial de un ministro español de Relaciones Exteriores desde que se estableció el régimen de Franco--como la demostración más importante del mejoramiento de relaciones entre los dos países."

Anota la invitación al secretario del Foreign Office para que devuelva esta visita en Madrid.

Ninguna de las dos partes--subraya el "Times"--levantó la cuestión del ingreso de España en el O. T. A. N., pero fueron consideradas las relaciones de aquel país con la Unión Europea de Occidente.

Ha dado el "Times" una información amplia, objetiva y en el fondo cordial de la visita a Londres de nuestro ministro de Asuntos Exteriores.

En forma objetiva también publica el "Guardian", de Manchester, su información del viaje del Sr. Castiella.

El "Daily Telegraph" encabeza sus notas con los siguientes títulos: "Éxito del viaje español" y "Muchos puntos aclarados". En su texto acentúa esta impresión.

Al "Daily Herald", de filiación laborista, no le han gustado algunas palabras del primer ministro al Sr. Castiella, incluidas en las notas que tomaba el corresponsal de ABC durante la entrevista que le concedió el ministro español. El texto publicado en ABC es éste: "Insistió Mr. Macmillan en su propósito de ampliar y profundizar la política de amistad con España, cualquiera que sea la resistencia de una pequeña minoría obstinada pero sin gravitación". Es evidente que Macmillan aludía a una minoría de ciudadanos; a la "claque" que denunció el "Sunday Times" abiertamente el domingo último; a los que apuran "una política de rencor con sus protestas rutinarias", según el "Daily Telegraph". El partido laborista, por otra parte, no mantiene una sola actitud ante el estrechamiento de las relaciones anglo-españolas, como no tiene un sólo criterio frente a muchos problemas de la hora, internacionales o no. Aquí lo sabemos todos y es improbable que no lo sepa el jefe del Gobierno.—J. MIQUELARENA.